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Liebe (Beach-)Volleyballfreunde, 

ein weiteres Beachvolleyballjahr ist schon wieder Vergangenheit und die aktuelle Saison ist mit 

großartiger Beteiligung gestartet.  

Im Beachjahr 2024 konnte die Anzahl der Jugendturniere noch mal um 30% auf 138 gesteigert 

werden. Auch in diesem Jahr zeichnet sich eine weitere Steigerung ab. Erfreulich ist dabei, dass es 

auch neue Ausrichter gerade in „strukturschwachen“ Regionen gibt. Das wird hoffentlich in den 

kommenden Jahren zu einer weiteren Zunahme der Aktiven führen. 

Auch ist es uns diesem Jahr zum ersten Mal mit Hilfe der Ausrichter gelungen, bei den 

Westdeutschen Hallen Meisterschaften über Plakate auf die Jugend Beach Saison aufmerksam zu 

machen. Eine große Hilfe für den Einstig der Neuen, ist dabei die neu erstelle Seite, die alles 

Wissenswerte für Spieler und Eltern zusammenfasst. 

Nach größeren Änderungen in den Durchführungsbestimmungen zur Saison 2024, wurden in diesem 

Jahr nur noch kleinere Stellschrauben gedreht. Unser Hauptfokus lag dabei darauf, den Stellenwert 

der Meisterschaften noch mehr zu erhöhen, um den Jugendlichen ein noch größeres Event bieten zu 

können. 

Größte Änderung wird dabei sein, dass alle Spiele jetzt aktiv von Schiedsrichter geleitet werden und 

dass die Platzierungen der Plätze 5 bis 16 in zwei Runden King of the Court ausgespielt werden. 

Auch in diesem Jahr konnten wir die Meisterschaften wieder an den Pool der üblichen Ausrichter 

vergeben. Erfreulich dabei, dass sich mit dem USC Münster ein neuer Ausrichter gefunden hat, der 

die U14 ausrichten wird. Gerne sind hier auch weitere Verein aufgefordert sich hier mal für ein 

solches Event zu melden. 

Auch in diesem Jahr konnten wieder Sponsoren für die WDM Playershirts gefunden werden, so dass 

wieder alle Teilnehmer einer Westdeutschen Jugendbeachmeisterschaft als Highlight und Erinnerung 

ein Playershirt bekommen werden. Ihnen gilt mein Dank dafür. 

Abschließend möchte ich mich bei den Mitgliedern des (Jugend-)Beachausschusses für die 

konstruktive Zusammenarbeit und bei den Mitarbeitern der Geschäftsstelle insbesondere Steffi 

Abraham und des WVVs für die tatkräftige Unterstützung bedanken. Ein besonderer Dank gilt 

Thorsten Rathjen, der mir weiterhin in Regelfragen und zum Beachportal mit Rat und Tat zur Seite 

steht. 

Ebenfalls gilt mein Dank allen Ausrichtern von Jugendturnieren – ohne euer Engagement ist die 

Ausrichtung einer Jugendbeachsaison nicht möglich.  

Ich wünsche allen Teilnehmern einen gelungenen Jugendverbandstag.  

 

Holger Terhaar 

Verbands-Jugendbeachwart 


